Sehr geehrte Damen und Herrn,

seit über zwei Jahren steht auf dem Grundstück Grauertstr. 4 eine Bauruine, ein zur Hälfte abgerissenes Haus. macht man so seine Beobachtungen. Da das Haus völlig ungesichert ist, spielen auch Jugendliche darinnen, gibt es auch möglicherweise Nächtigungen von Fremden. Jetzt bei der Schneelast scheint die Einsturzgefährdung besonders groß zu werden. Was ich aber besonders gefährlich fände, ist, dass wohl das Wasser wie der Strom nicht abgeklemmt ist. Im vergangenen Jahr hat ein anderer Nachbar mal die Feuerwehr geholt, aber auf der Straße wurde nie aufgegraben, um einen Anschluss zu unterbrechen. Vielleicht ist diese Mitteilung somit von Ihrem Interesse.

Des weiteren, wurde ich von der Polizei mehrfach verwarnt, dass Fußgänger wegen eines auf dem Gehweg zur Hälfte abgestellten Pkw nicht ungehindert passieren können. In diesem Sinn ist die Nutzbarkeit des Gehsteiges Grauertstr.4 völlig unmöglich geworden: Es gibt weder Winterdienst noch werden die überhängenden Büsche zurückgenommen. Hier verstehe ich es echt nicht mehr, warum die einen belangt und bei anderen weggesehen wird (wohl eine Baufirma, die das große Geld hat und sich es leisten kann).

Damit bitte ich Sie, sich dieser unguten Situation anzunehmen Vielen Dank!

NB. Vor kurzem wurde im Nachbarhaus eingebrochen; ich sehe durchaus die Möglichkeit, dass von der Bauruine observiert werden kann, - eine ungute Situation.

Ich wende mich auch deshalb an Sie, weil uns der jetzige Eigentümer unbekannt ist. Sonst hätte ich ihn direkt auf o.g. angesprochen.